女子バスケットボール部「第 11 回 河南カップ」開催 令和6年7月29日(月)

7月29日(月)、「第11回 河南カップ」を開催しました。

南河内、堺、中河地、大阪市内、より8つの中学に参加していただき、1日をかけて大会を行いました。 "中学生のプレーとパワーに負けられない!"と河南生の励みにもなっています。









午前中はクーラーの効きもよく、涼しい中でゲームができました。昼になると、中学生のみなさんのエネルギーと太陽のパワーで体育館はまさにサウナのような状態。

そんな中ではありましたが、どのチームもパワーにあふれ、一生懸命なプレーに高校生も圧倒されました。

河南生にとっては、母校の中学校の先生や後輩への恩返しができる機会でもあり、また、試合に参加さていただく時に、多くの方の支えで成り立っていることを再確認し学ぶ機会でもあります。

何にもまして、中学生のバスケットからの学びも多かったと思います。



参加してくださった中学生のみなさん、ご指導、ご協力いただきました中学校の先生方、暑い中応援にかけつけてくださった保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

中学生のみなさん! 夏の大会の活躍応援しています!! 全力バスケで、日々の練習の成果を発揮してください。 また、河南高校の練習にもきてください。

9月21日(土)、「第2回クラブ体験会」を開催します。 ※本校 HP で申し込みを受け付け中!